PALCO23

COMPETICIONES

World Athletics crea un fondo de 500.000 dólares para atletas con problemas económicos

El organismo está perfilando cuáles serán los criterios para asignar estas ayudas, que buscan compensar la suspensión temporal de los campeonatos internacionales.

Palco23 28 abr 2020 - 12:33



Los gestores del deporte internacional están saliendo al rescate de los atletas. World Athletics ha aprobado la creación de un fondo dotado con 500.000 dólares (461.430 euros) para "apoyar a los atletas profesionales que experimentan dificultades financieras debido a la pandemia de coronavirus", según explica en un comunicado.

El organismo ha lanzado esta iniciativa de la mano de la International Athletics Foundation (IAF). Ahora, las partes deberán definir los criterios para elegir que deportistas se benefician de estas ayudas, aunque todo hace indicar que una primera criba se el estar clasificado para competiciones supranacionales.

El presidente de World Athletics, Sebastian Coe, ha señalado que el fondo sólo se

1/2

https://www.palco23.com/competiciones/world-athletics-crea-un-fondo-de-500000-dolares-para-atletas-con-problemas-economicos

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PALCO23

usará "para ayudar a los atletas que han perdido la mayor parte de sus ingresos en los últimos meses debido a la suspensión de la competencia internacional". De ahí la elección de la fundación, que será la que consigne estos recursos de sus presupuestos para 2020 y 2021.

Coe presidirá un grupo de trabajo experto para evaluar las solicitudes de asistencia, que se presentarán a través de las seis asociaciones de área de World Athletics. En ese grupo están los campeones olímpicos Hicham El Guerrouj y Katerina Stefanidi; Sunil Sabharwal y Abby Hoffman, ambos miembros del comité ejecutivo de la federación; Adille Sumariwalla, Beatrice Ayikoru y Willie Bank, miembros del consejo; José María Odriozola, miembro del comité ejecutivo, y Keith Joseph.

"Nuestros atletas profesionales confían en el dinero de los premios como parte de sus ingresos y somos conscientes de que nuestra temporada de competencia, tanto en la pista como en la carretera, se ve gravemente afectada por la pandemia; tenemos la esperanza de que podremos organizar al menos alguna competición a finales de este año, pero mientras tanto también nos esforzaremos en ayudar a los atletas a través de este fondo", ha señalado Coe.

La idea del fondo partió de El Guerrouj, quien ha señalado que "la pandemia está causando dolor económico a personas de todas las partes de la sociedad, incluidos los atletas, y este es un momento en el que debemos unirnos como comunidad global para ayudarnos mutuamente".